
令和５年みどり市議会第１回定例会一般質問通告一覧

令和５年２月２７日（月）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）職場環境の実情について
①過去３年間の病休取得者数と早期退職者数について
②病休取得者及び早期退職者の原因と究明について
③職場の人間関係の把握と対応について

（２）職員及び管理職の育成・資質の向上について
①職員及び管理職の育成について
②コロナ禍における職員のメンタルヘルスの取組について
③コロナ禍における職場環境の変化と対応について

（３）ハラスメント防止等の条例設置について
①職場内でのハラスメントの実状について
②ハラスメント防止に関する条例制定について

③市長の責務について 市長

（１）小中学校における児童生徒の学び場の充実について
①通常学級に在籍し、支援を必要とする児童生徒の現状と課題について
②特別支援学級及び通級指導教室による指導体制の現状と課題について

教育部長

③みどり市の特別支援教育の理念について 教育長

（２）就学前における早期の相談と支援の充実について
①就学時健診（５歳児健診）を活用した早期支援の現状と課題について
②就学相談の情報提供における現状と課題について

（３）関係機関との連携強化による切れ目ない支援の充実について
①関係機関との連携における現状と課題について

②安全に安心して生活できるよう切れ目のない支援の充実について 市長

（１）大間々博物館と岩宿博物館の利活用について
①大間々博物館と岩宿博物館の校外学習等の利用状況について
②築１００年を超えた大間々博物館の利活用について
③相澤忠洋氏の資料の保存と活用について

教育部長

④温泉施設整備後の既存施設を岩宿博物館の補完施設（文化財センター）に 市長

（１）ながめ余興場及びながめ公園の整備について
①間もなく創建９０年を迎えるながめ余興場の整備について
②ながめ公園及び駐車場周辺整備について

産業観光部長

③ながめ余興場及びながめ公園整備計画の推進について 市長
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柴﨑　訓佳

２月８日受付
（10：30）

１．職場環境の現状と課題について
総務部長

１．インクルーシブ教育の推進について

保健福祉部長・教育部長

２．大間々博物館と岩宿博物館の利活用につい
て

３．ながめ余興場及びながめ公園の整備について
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椎名　祐司

２月８日受付
（13：05）
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）みどり市内の地域コミュニティー施設用地の現状と課題は 総務部長・教育部長

（２）みどり市内の地域コミュニティー施設用地公有化の取組は 市長・教育長・総務部長・教育部長

（１）令和３年３月３０日の開業から約２年間の状況について
①開業の日から令和５年２月末までの利用者の推移は

総務部長

②４車線の県道と東武鉄道桐生線をまたぐ歩道橋の完成予定は 都市建設部長

③阿左美アンダーと関連し、歩道橋の利用者の想定は 総務部長・教育部長

④地域の名物としての歩道橋という考え方は 総務部長

⑤ロータリー整備に関して、今後の課題は 副市長

（２）ロータリー内に停車する各種バスの利用状況について
①令和５年１月１５日より実証運行を行っている路線バスの利用状況は
②桐生大学の送迎バスの１日の本数と学生の利用状況は
③ボートレース桐生の送迎バスの１日の本数とゲストの利用状況は
④バスのロータリー乗り入れによる駅利用の効果は
⑤タクシーなどの乗り入れについて、今後の考え方は

総務部長

（３）みどり市から東武鉄道への働きかけについて
①特急停車に関するこれまでの署名活動などの経緯は

②市長自らが行ってきた交渉の内容は

③開業から約２年経過した中での今の市長の考えは

２．みどり市指定ごみ袋の現状について

（１）平成２８年３月１日の新規格への変更から現状について
①新規格へ変更した経緯は
②中身が見えることに対するプライバシーの保護は
③記名をすることに対する利用者の声は
④今後の方向性の考え方は

市民部長

3

武井　俊一

２月８日受付
（16：45）

１．地域コミュニティー施設用地の公有化につい
て

市長
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藤生　吉顕

２月８日受付
（9：50）

１．阿左美駅周辺の今後について
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